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Michelle Buchholz, Studentin im Studiengang Management im Gesundheitswesen, 6. Semester 
 
 
Wie war für Sie der Einstieg ins Studium als Erstsemester? 
 
Der Einstieg war für mich in Ordnung. 
Da ich vorher schon eine Ausbildung abgeschlossen habe und ein Jahr in dem Job als 
Kinderkrankenschwester gearbeitet habe, hatte ich die nötige Reife. 
 
 
Für welchen Studienschwerpunkt haben Sie sich im Laufe des Studiums entschieden? Aus 
welchem Grund? 
 
Ich habe mich für den Studienschwerpunkt „Krankenhaus“ entschieden 
Die Wahl viel mir nicht schwer, da ich mein Wissen, welches ich in der Praxis bis zu dem Punkt 
sammeln konnte, vertiefen wollte. 
 
 
Sie haben Ihre Praxisphase bei Pfizer absolviert. Welche Studieninhalte haben Ihnen in der 
Praxis am meisten geholfen? 
 
Leider waren die wenigstens Studieninhalte hilfreich. 
Es war eine ganz neue Herausforderung, die ich durch „Learning by Doing“ selbst gemeistert habe. 
 
 
Was gefällt Ihnen an Ihrem Studium am besten? Was war für Sie am Interessantesten?  
 
Interessant waren Fächer wie Statistik, Versorgungskonzepte, Krankenhausrecht, 
Krankenhausfinanzierung. 
Mein Highlight des gesamten Studiums war das Auslandssemester in Finnland an der Laurea 
Universität. 
Ich bin dankbar, dass mir die Ostfalia dieses ermöglicht hat. 
 
 
Welche Tipps haben Sie für Studieninteressierte bzw. zukünftige Erstsemester? 
 
Immer pünkltich mit der Vorbereitung beginnen (Skripte zusammenfassen, Lernplan erstellen…) 
Nicht von anderen Mitstudenten aus dem höheren Semester verunsichern lassen, lieber seinen 
eigenen Weg finden.  
 
 


